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關注龍頭里及亞婆井斜巷路面情況 

本人在 2021 年 7 月議程前發言時，為龍頭里及亞婆井斜巷的居民反映附近兩條斜

巷地面材質問題，使附近居民出入時會經常跌倒。早前本人到現場再瞭解情況，發現

經過一年多時間，仍未見有任何改善情況，也未見有相關方案出台。本人明白該地段

屬受保護建築群，需要多部門聯合溝通協調，但仍期望盡快開展相關協調工作，以保

障市民出入的安全。 
 
就著相關情況，本人建議應加緊開展相關協調工作，以盡快解決附近居民的安全

隱患。同時也應定下相關項目的時間表，讓市民可知道方案的進度，以安撫居民情緒。 
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